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Kurztitel  
 
Bei Ausfall von Bus und Straßenbahn - Fehlanzeige 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
aus eigener Erfahrung muss feststellt werden, dass ausfallende Straßenbahnen und Busse 
nicht korrekt an den elektronischen Anzeigen ausgewiesen werden. Stattdessen werden die 
Ankunftszeiten immer weiter nach hinten geschoben, bis die nächste Straßenbahn/der 
nächste Bus planmäßig ankommt. Das führt unnötig in die Irre.  
 
Vor diesem Hintergrund dieser Sachlage stellen wir folgende Anfrage: 
 

1. Warum werden ausgefallene Straßenbahnen und Busse nicht korrekt als „Ausfall“ an 
den elektronischen Anzeigen der MVB angezeigt oder zumindest nicht mehr 
ausgewiesen, statt immer weiter die Abfahrtszeiten nach hinten zu schieben? 

 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche und eine ausführlich schriftliche Antwort. 
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